

Témoignages de consommateurs

## Précarité ou juste fatigués ?

Par [Imaan](#) Posté le 3/06/2024 à 17:48

Me libérer de mon besoin frénétique de fumer à été très, très usant pour les individus qui se sont inquiétés de mon état durant mon adolescence, et pour ceux qui m'ont accompagnée pour me sevrer par la suite.

J'ai salit mes valeurs et mon intégrité en tolérant une telle situation durant mon développement pour devenir moins fragile, pour devenir adulte.

Mes pires moments de manques m'ont rendue hystérique, me focalisant sur des événements négatifs de ma vie, j'étais obsédée par mon mal-être.

Depuis que l'addiction ne me contrôle plus, je subit ma mauvaise réputation. C'est là que je dit stop au cercle vicieux: portez plainte contre moi.

J'ai bonne mémoire, je ne cautionne ni la culture de la haine, ou du mensonge, encore moins du viol, je ne suis pas prétexte à l'utilisation d'une idéologie morbide et destructrice, que ce soit en 2013 ou cette année, et je vait mieux, je l'espère pour vous aussi.

Tapez un oreiller ou un roman de fiction. Sincèrement.  
Je suis fatiguée.